

わくわく東大戸 Show!

たくさんの「わくわく」を通して、一人一人の自信を育てる！

学校教育目標
一日一日を大切に
何事も一生懸命
取り組む児童の育成

発行責任者
校長 根本 滋之



後期の合言葉は…

やってみよう！

後期のスタートにあたり、校長から子どもたちに伝えたことは、たったひとつ。「やってみよう！」の思いを大切にしてがんばろうということでした。

1年生の校外学習で行ったレク「わくわく紙飛行機大会」のことです。

校長が「折るのは難しいけどよく飛ぶ紙飛行機」を飛ばしていました。すると、「ぼくにその折り方を教えてください。」という子が現れました。これに刺激され、多くの子が「難しい紙飛行機作り」に挑戦しました。一方、それには加わらず、最後まで「自分の紙飛行機を工夫し続けた」子もいました。前者は「難しいことへのチャレンジ」、後者は「自分の力でやり切ることへのチャレンジ」、二つの素晴らしい「やってみよう！」が見られた場面でした。



何事も、がんばった結果がよければ、「やればできる！」という大きな自信になります。しかし、現実はそう簡単ではありません。思い通りにならないことが多い。それでも、「やってみよう！」と思ってがんばった過程、努力、道のりは、必ず未来に生きます。「やればできる！」という思いにつなげられます。

後期、これまで以上に「わくわく」を意識し、子どもたちの「やってみよう！」「やればできる！」という思いができるだけ大きく育つように、職員一丸となって取り組んでいきます。

ご家庭の力強いサポートをよろしくお願ひします！

入賞おめでとう！

～読書感想文コンクール～

【優秀】

さん（3年）「やさしい心」本：おじいちゃんがおばけになったわけ

【優良】

さん（2年）「ねむいねむいじけん」本：ねむいねむいじけん

さん（5年）「七十五年目の夏に」本：ヒロシマ消えたかそく

～成田空港展～

【絵画の部 銀賞】

さん（3年）

【書道の部 銅賞】

さん（4年）

運動会のDVDはご覧いただけたでしょうか。①「運動会ダイジェスト」のBGMに使っているのがこの曲。後期の東大戸小の応援歌にぴったりです。「やってみよう！」という前向きな思いは自信の源になります。「今日はこれをやってみたよ！」そんな声がたくさん聞けたらうれしいです。

♪やってみよう♪ 歌 WANIMA

正しいより 楽しい
正しいより 面白い
やりたかったこと やってみよう
失敗も思い出

はじめよう やってみよう
だれでも最初は 初心者なんだから
やったことないことも やってみよう
苦手な相手とも 話してみよう
知らなかつたこと 見たことないもの
あたらしい 楽しい

悲しいときは 笑って
さみしいときは 声出して
雨はいつまでも 続かない
どしゃ降りも楽しもう

ふみ出そう よじ登ろう
高い山ほど 絶景が待ってるから
遠回りの道を 選んでみよう
けわしいとうげには 何かがあるさ
ありえなかつたこと 出会わなかつた人
あぶなっかしい 楽しい

ふり返るより ふり向いて
ほり返すより ほり出して
過ぎた話は ほどほどに
今の話をしよう

おそれず 迷わず
同じ今日という日は 二度とないんだから
明日よりも今日に はじめよう
知らなかつた自分と いつしょに走ろう
思い立った日が 思いついた日が
そこが スタートだ

青いより 青い 空もそうさ
同じに見えて いつも違う
どんな人だって同じじゃないさ
空気なんて読まない

やってみよう

正しいより 楽しい やってみようか
たおれるなら 前にたおれよう
やって後悔などすることないさ
理由なんていらない

やってみよう ※くりかえし

思い出 いっぱい 10月の わくわく日記



10/9 1年生校外学習 雨だったからこそ楽しめたことがいっぱい。さつまいもステイックおいしかったね。あやめパークの電動カートも旧湖東小の体育館レクも大はしゃぎでした。

10/16 4年生校外学習
電車、ウォーキング、さっぽ舟、球根植え、公園遊び、博物館見学と盛りだくさんの学習を一杯楽しみました。



10/21 創立記念式 東大戸小学校144回目の誕生日をみんなでお祝いしました。今年初めて全校で校歌が歌えたことが一番のプレゼントになりました。わくわく・れきしクイズも楽しみました。



10/28 3年生校外学習 消防署見学では、はしご車に乗ったり、防火衣を着たりして、体でも多くのことを学んできました。あやめパークのさっぽ舟や公園遊び、大利根分館見学も満喫しました。



10/3 みんなでわくわく えがおになれた運動会。
一人一人のがんばりに、お家の方々が温かい拍手を送ってくれました。6年生の縁の下の活躍が光りました。



10/13 前期終業・
後期始業の会 6年生の
さん、さん、さん



が、後期の目標を発表してくれました。全校のみんなが、気持ちを新たにできた会でした。



10/20 陸上部壮行会 伝統のユニフォームを着たカッコいい18名の選手を、全校で応援しました。11/4の大会の健闘を祈ります！

10/23 2年生校外学習
満開のコスモスを見ながら、みんなで元気よく歩きました。お弁当を食べる満面の笑顔がとても印象的でした。



携帯電話からもご覧になります。
携帯のバーコードリーダー機能で
読み取ってご覧ください。



ホームページも
ご覧ください！